

Procès-verbal d'AG Extraordinaire

05/02/2021

Grands remerciements à Victor

Nombre de participants : 30.

Ordre du jour

- Élection du nouveau bureau et présentation des membres ([cliquer ici pour voir la nouvelle liste proposée](#)) (Alice)
- Point sur les [GT en cours et à venir](#) (Dominique et Rachel)
- [Notes de cadrage pour 2022](#) (Guillaume et Rachel)
- Questions et temps d'échange

Tour de table des nouveaux membres du bureau

Guillaume Rousson, kinésithérapeute sur Lyon, étudie en Master de science politique appliquée à la santé sur Lyon. Il a travaillé avec Rachel sur le travail programmatique pour 2022.

Eugénie Malandain : Travaille au conseil régional écolo à Nantes. Suit les dossiers santé et handicap. Reprise d'études sur les politiques de santé.

Anne de Beaumont : Ancienne de la commission santé, groupe de travail sur les hôpitaux. A créé un GT sur écologiser la mort. Ancienne DG d'hôpital.

Béchir Bouderbala : Consultant en affaires publiques sur la santé. Politiques de santé publique.

Alix Florent : Pharmacienne. Souhaite travailler sur les sujets liés aux médicaments et vaccination.

Election du nouveau bureau

30 participants = 28 participants au vote Zoom + les deux co-animat.eur/rice.s.

Vote : 25 sur 28 (92%) ont voté sur la fonctionnalité Zoom, 3 personnes ont envoyé un message exprimant leur vote.

Résultat :

- Pour : 26
- Contre : 0
- Abstention : 2

- Non votant : 2



Composition du nouveau bureau élu

Le nouveau bureau est composé de 14 personnes :

Prénom Nom	Fonction
Alice Desbiolles	Co-responsable
Rachel Savin-Puget	Co-responsable
Alexandre Voisin	Co-secrétaire
Alexandre Robert	Co-secrétaire
Dominique Sassoon	Coordination des GT
Clément Dugué	Lien inter-commissions
Alain Soyez	Chargé de communication
Olivia Hicks	Relations élu.e.s
Jacqueline Fontaine	Trésorière
Bechir Bouderbala	Relations presse
Eugénie Malandain	Relations élu.e.s
Guillaume Rousson	Relations élu.e.s
Anne de Beaumont	Coordination des GT
Alix Florent	Référente formation

Présentation des différents Groupes de travail

Par Dominique Sassoon

Voir : [Tableau GT-Com°santé EELV.docx](#)

Motion hôpital votée par le conseil fédéral des 30 et 31 janvier décrite par Béchir : [“Apprendre de la crise, remettre en cause dogmes et projets dépassés, ré-investir dans l’hôpital public : le triple défi du gouvernement”](#)

Besoin de soutenir l'hôpital public sur le terrain : déplacement de la commission Santé sur le terrain à prévoir.

Recommandations : demander plus de prises de parole des représentants EELV sur la COVID-19.

Projet 2022 : élaborer le programme présidentiel

Guillaume et Rachel : Rappel du processus participatif pour les présidentielles. Les commissions proposent des notes programmatiques.

Calendrier : janvier-mars 2021 : recueil des notes d'intentions.

Notes présentées au CF : une formalité, revues ensuite par le conseil programmatique.

Mars-juin 2021 : Lancement de la plateforme participative.

Juillet 2021 : JDE pour présenter le projet du pôle écolo avec Génération Ecologie, Génération.s, Alliance des Ecologistes Indépendants, Cap21, Mouvement des progressistes.

Guillaume : Quelles thématiques permettent de nous différencier ?

[Consulter toutes les notes de cadrage sur ce lien.](#)

- *Santé planétaire*, relations entre santé et environnement.
- *Alimentation* saine pour tou·te·s : qualité nutritionnelle et impact sur l'environnement
- *Système médico-psycho-social* ; réunir les 3 pour un système plus global et réhumaniser les métiers du soin. Prévention et promotion de la santé. Financement des hôpitaux.
- *Parcours de vie et de santé* : continuum autour des différents moments de la vie. Intégration, éducation à la santé. Traiter de la notion de parcours.
- *Politiques publiques et des institutions favorables à la santé* : sécurité sanitaire, modifications des échelons institutionnels (ARS par ex) au niveau français et européen.

Christophe Cailloux : propose de créer un GT sur la gestion des pandémies ? Perspectives de prévention, préparation et réponse. + proposition de collaborer avec les commissions santé d'autres partis de gauche.

Le mail de Victor pour envoyer un message de soutien : victor.fornito@gmail.com

Recommandation : favoriser la communication non-violente dans les échanges du groupe car cela n'a pas toujours été le cas dans les derniers mois. Rappel de la netiquette écolo et proposition d'Anne Amblès de monter un petit groupe pour réfléchir à l'amélioration des pratiques et de la communication au sein de la commission.

La bonne parole de la fin : "Rappeler quelques règles de base souhaitables aux nouveaux et nouvelles. En particulier, on n'est pas sur les réseaux sociaux, on peut attendre pour réagir. Perso je mets de côté ma réaction, et je la relis le lendemain avant de l'envoyer."